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Gemoije Ihr lieben Ski- und 

Bergbegeisterten! 
 

Aktuelle Veranstaltungshinweise 
Heute Abend steigt der bereits angekündigte 
„Vor-Abschlussabend“ ab 20:30 Uhr in der 
„alten Säge“. Neben den Tanzeinlagen der 
jungen Teilnehmer gibt es noch weitere 
Überraschungen. 
Leider gab es gestern zwei größere Verlet-
zungen: Jan (Schienbein) und Anna (Knie) 
wünschen wir gute Besserung. Die Röntgen-
bilder liegen vor, dürfen aber aus Daten-
schutzgründen nicht veröffentlicht werden. 
 

Entenrennen: 
Die Hauptpreise beim Entenrennen von Alpetour 
haben fast außnahmlos Teilnehmer vom Skiteam 
Bellersheim gewonnen: Ida S. hat ein paar Ski ge-
wonnen, Livia N. einen Gutschein für 6 Übernach-
tungen bei der nächsten Familienfreizeit und Tobi 
P. ein paar Skischuhe. 

  
 

Snowboarder außer Kontrolle 
 

Gestern wur-
den zwei Pin-
guine und eine 
Banane auf der 
Piste gesichtet. 
Herkunft und 
Verbleib sind 
noch unge-
klärt. Ermitt-
lungen der 

Carabienieri 
laufen. 
 

 

Frage 5:  

Wieviel Prozent haben schon mal ihren Hochzeits-

tag vergessen? 

Die Wetteraussichten für heute 

 
Es ist trüb und immer wieder regnet es, die Schnee-
fallgrenze sinkt auf 900 bis 1200 m. In den nördlichen 
Tälern frischt allmählich föhniger Wind auf. Es ist 
kühl, die Höchstwerte kommen über 5° bis 11° meist 
nicht mehr hinaus. 

 

Wanderung auf dem Franziskusweg 
Die Wanderung mit Markus auf dem Franziskus-
weg kam bei den Teilnehmern sehr gut an. Sie 
erfuhren viel über das Leben und Brauchtum im 
Ahrntal und können diese Wanderung jedem 
empfehlen. 

 
 

Anonyme Snowboarder 
Da es immer Identifikationsprobleme mit unse-
rer jungen aufstrebenden Snowboard-Commu-
nity gibt, gründen wir nun die Selbsthilfegruppe 
„Die anonymen Snowboarder“. Die erste Anmel-
dung wurde vom 1. Vorsitzenden Andreas K. auf 
der Speck- und Schnapsalm unterschrieben. 
 

 
Ein Gruppenfoto im Schnee ist am Freitagmittag 
um 13:45 Uhr (bitte pünktlich) am Hang gegen-
über der Kristallalm geplant. Wir freuen uns über 
möglichst viele Teilnehmer. 


